



DECLARACION

Don José Sanfuentes, dirigente del Partido Comunista, ha recibido, en el día de ayer, amenazas de muerte.

Conjuntamente con deplorar tales amenazas, demandamos de las autoridades políticas se asuman todas las medidas conducentes a determinar los autores del delito.

La elección del 14 de diciembre no sólo constituye un cambio político trascendental, sino también una nueva forma de convivir. Queda atrás la patria de las amenazas, de los chilenos buenos y los malos, esta es la "Patria de todos" y ningún chileno puede sentirse discriminado, excluido ni menos amenazado por lo que piensa.

Diferencias profundas nos separan del ideario de don José Sanfuentes y su partido, sin embargo estamos comprometidos en la defensa de la vida de todos los chilenos.

CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA

Santiago, 19 de diciembre de 1989